



ADIEU Thomas!

Le WWF Genève

a appris avec stupeur le décès en montagne de

Thomas GERDIL

jeudi 22 juillet 2010. De mars 2003 à décembre 2007, Thomas a animé avec un immense talent le Panda Club, où il a créé le Pandaéré, avant de fonder l'association La Libellule qui se consacre à faire connaître et aimer la nature.

Thomas c'était bien plus qu'un biologiste, c'était l'homme de la nature, l'homme des éléments. Il voulait toujours vous emmener dormir à la belle étoile, déguster des plantes sauvages; il passait au bureau avec un panier de mûres ou sa cueillette de champignons. Thomas adorait les enfants qui le lui rendaient bien. Il aimait la vie, il était enthousiaste, créatif, généreux, drôle, sensible, intelligent, observateur perspicace, touché par la grâce. Sa bonne humeur, ses idées, sa malice, son intégrité lui ont ouvert les cœurs de tous ceux qui ont croisé sa route.

Le WWF en deuil assure sa famille de sa sympathie.